



ZAMORA

LA USAL SE UNE A LA CÁMARA DE COMERCIO PARA CREAR EMPRESAS

La Universidad de Salamanca firmó ayer un convenio de colaboración con la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Zamora destinado a fomentar la creación, el desarrollo y la innovación en las empresas de Zamora, dentro del plan global de apoyo al emprendimiento que mantiene la institución académica. «Es un paso más dentro de la estrategia que mantenemos para potenciar el emprendimiento y hacerlo, sobre todo, dentro de la comunidad universitaria en su sentido amplio, profesorado, estudiante y exestudiantes», expuso el rector de la USAL, Daniel Hernández. /ICAI



El rector Daniel Hernández con Manuel Vidal. ICAI